

シカと衝突

夜間は、発見が遅れ
事故を起こしやすくなります

「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え
遠目ライトで早期発見！ 事故防止

夜6時 シカと衝突した乗用車を見て・・・
交通整理を手伝っていた30歳男性
後ろから来た
74歳女性の軽乗用車にはねられる
「暗くて、発見できなかった」

2022/10/23(日) 13:42

22日午後6時ごろ、標津町の国道272号線で、中標津町から標津町方向に走っていた乗用車がシカと衝突し、国道の左側に寄せて停車しました。

通りかかった複数人のドライバーが、事故処理や交通整理を手伝っていましたが、午後6時20分ごろ、後ろから来た74歳の女性が運転する軽乗用車が、交通整理をしていた30歳の男性をはね、さらに男性が左側に停めていた車に追突しました。

この事故で、30歳の男性が胸を打つ軽いけがを負い、軽乗用車を運転していた74歳の女性も、飛び出したエアバックの衝撃で、体の痛みを訴え、病院に運ばれました。

軽乗用車運転の74歳の女性は「暗くて、止まっている車を見つけられなかった」という趣旨の話をしていて、警察は女性が日没後の暗いなか、交通整理をしていた男性や、左に停まっていた車の発見が遅れたのが事故の原因と見て、詳しく調べています。